

"Persenggamaan dengan orang yang haram melihatnya bila telanjang, dan dia tahu atas haramnya perbuatan tersebut, atau persetubuhan yang dalam kenyataannya diharamkan".

6. Menurut Ulama' Zaidiyah, zina adalah :

ايلاه فرج في فرج حتى محرم قبل او بر برك
شبهه (عبد القارر عودة: ٢٤٩)

"Masuknya alat kelamin (laki-laki) kedalam alat kelamin (perempuan) hidup yang diharamkan, baik pada alat yang depan maupun yang belakang dengan tidak ada keserupaan".

Menurut Ibnu Rusd dalam kitabnya Bidayatul Muja^hid, zina adalah setiap persetubuhan yang terjadi bukan karena nikah yang syah, bukan karena semu nikah atau bu^hkan karena pemilikan (Abdur Rahman, 1975, III :613).

Sedangkan Sayyid Sabig dalam kitabnya Fighus Sun^hah memberikan batasan zina adalah masuknya kepala ke^hmaluan laki-laki (sekurang kemaluan itu bagi yang terpotong kemaluannya) kedalam kemaluan wanita yang tidak halal disetubuhi oleh laki-laki yang bersangkutan, tanpa ada hubungan pernikahan antara keduanya, sekalipun tanpa keluarnya sperma (Moh. Nabhan Husein, 1984, IX : 93).

Dari definisi diatas, maka suatu perbuatan dapat dikatakan zina, apabila sudah memenuhi unsur dibawah ini:

1. Adanya persetubuhan yang diharamkan, yang dilakukan oleh dua orang yang berbeda jenis kelaminnya.
2. Tidak adanya keserupaan atau kekeliruan dalam perseng

dup di masyarakat sekelilingnya, jadi sampai tri langnya jalan mendapat rizki dan kehormatan diri. Disini kita melihat bahwa meskipun . pengasingan tersebut merupakan hukuman, namun yang pertama tama dimaksudkan adalah kepentingan pembuat sen diri selain kepentingan masyarakat.

Mengenai tempat dan cara dilakukannya, maka para Fuqoha' tidak sama pendapatnya, menurut satu pendapat pengasingan harus dilakukan dinegeri lain yang masih termasuk dalam negeri Islam, asal jaraknya tidak kurang dari satu jarak qashar. Menurut Imam Malik, pembuat harus dipenjarakan dinege ri pengasingannya itu. Menurut Imam Syafi'i, pembuat di negeri pengasingannya hanya diawasi dan tidak perlu dipenjarakan, kecuali kalau dikhawatirkan akan melarikan diri dan kembali ke negerinya semula. Bagi Imam Ahmad, terhukum tidak di kenakan kan sama sekali.

Dari uraian tersebut diatas dapat diambil kesimpulan bahwa hukuman pengasingan (taghrib) di kenakan bagi pezina bukan muhsan sebagai hukuman yang kedua setelah hukuman jilid dan pengasingan harus dilaksanakan di wilayah atau negeri lain yang mana jaraknya tidak boleh kurang dari satu qashar'.

3. Hukuman rajam.

Hukuman rajam adalah hukuman lemparan dengan batu yang sedang sampai orang yang dijatuhi hukuman itu mati, dan yang dikenahi ialah pembuat zina muhsan baik laki-laki ataupun perempuan. Hukuman rajam tidak tercantum dalam Al Qur'an, dan oleh karena itu fuqaha'-fuqaha' khawarij tidak memakai hukuman rajam. Menurut mereka terhadap jarimah zina dikenakan hukuman jilid saja, baik pelakunya zina muhsan atau bukan dan dipersamakan antara keduanya.

Fuqaha'-fuqaha' selain khawarij sudah bulat pendapatnya atas adanya hukuman rajam, karena hukuman tersebut pernah dilaksanakan oleh Rosulullah SAW. dan oleh sahabat-sahabat sepeninggalnya. Diantara hadist yang menjadi pegangan mereka ialah :

لَمَّا أتى حازم بن مالك النبي صلى الله عليه وسلم قال له:
 لعنك قبلمة أو غمزت لو نظرت قال: لا .

"Dari Ibnu Abbas ra. Ia berkata : Tatkala datang Maiz bin Malik kepada Rosulullah SAW - (dan mengaku berzina), Ia bersabda kepadanya: Barangkali engkau cium atau engkau remas atau engkau lihat, ia jawab : Tidak, Ya (Bukhori, tt, IV:178)

Orang yang sudah muhsan (sudah kawin) mendapat hukuman yang lebih berat, yaitu hukuman rajam

kan kelezatan turunnya mani, atau persetubuhan itu dilakukan pada waktu-waktu terlarang, seperti waktu isterinya haid atau sedang menjalankan ihram. Dan status kemusnahan ini tidak terbatas dan tergantung kepada kelanggengan ikatan perkawinan saja, meskipun apabila seseorang itu telah melaksanakan pernikahan yang syah dan melakukan hubungan kelamin (persetubuhan) kemudian cerai maka atas dirinya dijatuhkan hukuman rajam (Moh. Nabhan Husein, IX, 1984 : 102).

Namun untuk membuktikan kebenaran zina Islam sangat selektif. Hukuman dapat ditetapkan dan dilaksanakan harus memenuhi persyaratan dan dasar penetapan hukuman. Adapun syarat-syaratnya antara lain :

1. Orang yang berzina itu adalah orang berakal waras.
2. Orang yang berzina itu sudah cukup umur (baligh)
3. Zina itu dalam keadaan tidak terpaksa, tetapi atas kemauannya sendiri.
4. Orang yang berzina mengetahui bahwa zina itu diharamkan.

Dengan adanya persyaratan diatas, maka hukuman tidak dapat dijatuhkan atau dilaksanakan terhadap anak kecil, orang gila dan atau orang yang dipaksa melakukan perbuatan zina. Hal ini didasarkan pada hadist Nabi SAW.

عن عائشة عن النبي صلى الله عليه وسلم : رفع القلام
على ثلاث نداء : عن المأثم حتى يثبت قلمه . وعن الصفي
حتى يثبت قلمه وعن المجنون حتى يعقل . (رواه : مسند أحمد)

"Dari Aisyah, Rosulullah SAW bersabda : Tidaklah di
catat dari tiga hal : dari yang tertidur hingga ia
terjaga atau terbangun, dari anak-anak hingga dia
baligh dan orang gila hingga dia waras (Musnad
Ahmad , VI : 100 - 101)

Adapun mengenai dasar disyaratkannya pengeta-
huan bagi pelaku zina atas haramnya perbuatan terse-
but adalah karena hukuman itu merupakan konsekwensi
atau kelaziman dari suatu larangan yang sudah sewajarnya ada (Moh. Nabhan Hussein, IX : 100)...

Di samping persyaratan diatas, hukuman terha-
dap pezina harus didasarkan pada :

1. Pengakuan si tertuduh sendiri
2. Kesaksian orang lain

Adapun penjelasannya akan kami uraikan, yaitu:

Semua ulama' hukum mengatakan ikrar merupakan
dalil atau dasar utama bagi penetapan hukuman, Rosul
lullah sendiri telah mendasarkan suatu hukuman atas
pengakuan langsung dari Maiz (pelakunya) dan dari pe-
ngakuan seorang tertuduh daru suku Ghamidiyah dalam
kasus perzinaan. Tetapi ulama' berbeda pendapat meng-
enai jumlah pengakuan. Pendapat Imam Malik, Syafi'i,

hukum Islam, serta ancaman yang dasyat bagi para pezina dihari kemudian (Abdur Rahman I. Doi, 1991:342).

Hukuman yang dijatuhkan atas diri pezina memang mencelakakan dirinya, akan tetapi melaksanakan hukuman itu mengandung arti memelihara jiwa, mempertahankan ke hormatan, melindungi keutuhan keluarga yang justru merupakan unsur utama masyarakat. Sebab baik buruknya masyarakat itu, tidak lain ditentukan oleh baik dan buruknya suatu keluarga yang ada didalamnya (Moh. Nabhan Husein, 1990, IX : 88).

Sedangkan menurut Abdul Qodir Audah dalam kitabnya At Tasyri' al Jina'i al Islami bahwa tujuan penjatuhan hukuman atas pezina adalah untuk menjaga kerusakan golongan dan keselamatannya. Karena sesungguhnya perbuatan zina itu sangat merusak peraturan keluarga. Adapun keluarga itu merupakan dasar berdirinya suatu golongan atau masyarakat (Abdu Qodir Audah, tt, II:347)

Jadi hukuman bagi pelaku zina secara umum adalah untuk kemaslahatan umat manusia.

2. Rusaknya hubungan keluarga

Di dalam keluarga memang dapat timbul seribu satu macam persoalan, dari yang kecil sampai yang besar menurut ukuran kondisi dan situasi keluarga yang bersangkutan, dimana apabila suami isteri dalam menghadapinya tidak dibentengi oleh saling pengertian, sabar dan tawakkal amaka akan mudah membawa selisib pendapat, yang dapat mengantarkan pada terjadinya banyak pertengkaran, bahkan perceraian. Adapun salah satu problem yang dihadapi suami isteri itu apabila mengadakan penyelewengan hubungan sexuil pada pihak lain atau dengan kata lain melakukan perzinnaan. Sebab zina mengakibatkan rusaknya rumah tangga, menghilangkan harkat keluarga, memutuskan tali pernikahan atau perkawinan dan membuat buruknya pendidikan yang diterima oleh anak-anak (Z.Kasijan, 1992 : 91).

Dan kejelakan zina bisa merobohkan rumah tangga mulia, merendahkan orang-orang besar dan mengubah orang yang paling berani menjadi orang yang paling pengecut. Juga merupakan noda hitam yang apabila menimpa sejarah suatu keluarga akan menutupi lembaran nya (kebaikannya) (Muhammad bin Alwi al Maliki , 1981 : 105).

2. Syphilis.

Di banding dengan gonorrhoea, syphilis lebih kejam lagi. Ia merupakan penyakit kelamin yang telah banyak membinasakan manusia dipersada bumi ini. Terutama bagi orang-orang yang suka bermain sex secara kotor dan menjijikkan. Penyakit ini disebabkan oleh kuman "Spirochaeta pallida" yang berbentuk panjang, ramping dan berbentuk ulir. Warnanya putih pucat sehingga disebut pallida yang berarti pucat.

Kuman ini menyerang seseorang melalui hubungan kelamin. Biasanya kuman itu masuk kedalam tubuh melalui luka yang amat kecil pada selaput penis. Dalam masa 1 - 3 minggu luka tempat masuknya kuman timbul benjolan kecil. Kulit benjolan bagian atas itu akan rusak berubah menjadi luka, tepinya mencuat keatas. Luka ini jika dipijit tidak terasa nyeri.

Kuman yang telah masuk kedalam tubuh itu lalu menyerang kedalam darah penderitanya. Ia mulai berjangkit, sehingga dalam waktu 30 menit telah menjalar kedalam lipatan paha dibawah kulit dan kemudian menyerang darah yang dialirkan keseluruh tubuh.

Kira-kira 5 minggu kemudian kelenjar didaerah lipatan paha membengkak keras. Namun selama itu penderita tak merasakan gejala apa sehingga kelihatannya

- c. Penyakit syphilis yang dapat menyerang susunan saraf dan dapat menghasilkan kelahiran yang lemah atau dalam keadaan yang tidak menentu.
- d. Keracunan waktu hamil.
- e. Kelenjar buntu tidak seimbang.
- f. Lahir luka.
- g. Kegoncangan emosi.

Pernyataan diatas menunjukkan bahwa perzinaan - bisa menjadi sebab rusaknya keturunan. Diatas sedikit telah dikupas tentang akibat ganorrhoea terhadap kelahiran seorang anak. Berapa banyak seorang bayi yang dilahirkan dalam keadaan buta terkena penyakit kencing nanah karena ditulari suaminya yang senang jajan dengan wanita kotor alias pelacur. Penyakit syphilis mempunyai arti yang sangat penting bagi ibu yang sedang mengandung, karena memiliki pengaruh yang amat buruk terhadap janin dan merupakan bahaya besar bagi kesehatan anak secara - turun temurun. Bahkan bidan yang menolong persalinanpun dapat kejangkitan.

Bayi yang dilahirkan dari sel benih ibu atau bapak yang mengandung bibit-bibit penyakit syphilis potensial, begitu pula bayi yang dilahirkan seorang ibu yang pada waktu mengandung penyakit tersebut, selain itu kemungkinan besar mengalami abortus, dapat dalam bentuk - kekurangan salah satu bagian-bagian badannya. Kalau ter-abortus agaknya telah tidak menimbulkan banyak prob-

lema lagi bagi keluarga yang bersangkutan asal ibu selamat dalam melahirkan tersebut. Tetapi bayi-bayi yang di lahirkan dengan cacat bawaan jasmani dan rokhani akan mempunyai pengaruh yang besar terhadap pertumbuhan dan perkembangan untuk masa-masa kehidupan selanjutnya, akan meminta rasa belas kasihan dan kekecewaan bagi orang tuanya. (Z.Kasijan, 1982, : 85)

Problema penyakit kelamin, telah diketahui bahwa sebagai perantara penyebar utama adalah melalui koitus liar (perzinaan). Orang-orang yang sering berzina atau melacur di warung-warung bordil sangat dimungkinkan kejangkitan penyakit kelamin, maka ia akan menularkan penyakit itu kepada isterinya sewaktu bersenggama. Karena sarang penyakit kelamin satu-satunya adalah rumah-rumah pelacuran. Oleh sebab itu tak ada jalan yang lebih efektif di dalam memberantas penyakit kelamin kecuali dengan mencegah orang-orang yang berbuat zina. (Mahfudli Sahli, 1981 : 118).

Di samping zina sebagai penyebab menularnya penyakit-penyakit yang membahayakan, lagi pula turun temurun; dari ayah ke anak, ke cucu dan seterusnya. (Moh. Nabhan Husein, 1990 :87).

diri gagah perkasa ini. Masa bertemunya kedua sel benih ini lazim disebut masa konsepsi dan terjadi setelah 24 jam selesainya senggama. Selanjutnya sel-sel benih itu tumbuh dan berkembang makin menjadi besar didalam rahim ibu dengan cara pembelahan diri, dari satu sel menjadi dua sel, menjadi empat, empat menjadi enam belas dan seterusnya. Proses yang demikian ini tidak saja terjadi dalam kandungan, akan tetapi juga setelah kelahiran (Z . Kasijan , 1982 : 44)

Larangan zina diberlakukan karena dalam zina terkandung maksud mencari kelezatan semata dan membebaskan diri dari segala resiko yang timbul dari padanya. Hal yang paling besar yang diperhatikan oleh syari'at adalah kepentingan keturunan, memperbanyak dan menjaganya . Tanggung jawab mengenai hal ini diserahkan kepada orang tua, terutama pada awal pertumbuhan anak sampai baligh.

Dan zina meruntuhkan segalanya. Karena oleh pengaruh nafsu, zina mendorong kearah pemutusan keturunan. Ya itu dengan memandulkan wanita dan malahan tega menjahati janin diperut seorang ibu, lantaran khawatir nama baik si pelaku tercemar. Zina juga menjadikan wanita siap menjual diri demi hidup (Al Thahir al Haddad, 1972:48).